

Einundzwanzigster Sonntag.

Diese ganze Woche war eine richtige Arbeitswoche, wir mußten ordentlich „ochsen“, wie Otto es nannte, und hatten kaum gegen Abend ein Stündchen Zeit für unseren Garten. Herr Reward wollte mit uns in Geschichte, Geographie, Mathematik und Latein bis zu bestimmten Abschnitten kommen, und er hat das auch erreicht. O ja, lernen können wir wohl bei ihm etwas, aber ich weiß nicht, woher es kommt, es fehlt uns trotzdem an der richtigen Lust dazu, sowie auch an der rechten Freude über unsere Fortschritte. Bei Herrn Flohr war das doch ganz anders, da lernten wir unserem Lehrer zulieb, und wenn wir einmal nachlässig gearbeitet hatten oder falsche Antworten gaben, so war es uns stets, als ob wir ihm dadurch weh thäten. Bei Herrn Reward thun wir uns nur immer leid, wenn wir nicht richtig antworten, denn dann ist er sogleich